

Ponts d'Amour demande à Biden de mettre fin au blocus de Cuba



Photo: Prensa Latina

La Havane, 8 août, (RHC)- Carlos Lazo, leader de l'initiative Ponts d'Amour, a demandé une nouvelle fois au président Biden de mettre fin au blocus de Cuba. «Ce sont les familles cubaines qui en souffrent le plus» a-t-il souligné cette fin de semaine sur son profil Facebook.

Il a demandé au président des États-Unis de faire cesser la rhétorique absurde avec laquelle la Maison Blanche justifie les sanctions et les hostilités envers notre pays.

L'argument est le même: «priver le régime de ressources, sacrifier la famille pour faire tomber le gouvernement cubain. Mais la douleur est toujours celle de la famille de quelqu'un d'autre», a dénoncé l'activiste.

Beaucoup de ceux qui ont conçu cette cruauté il y a trois décennies sont les mêmes qui ont conçu et soutenu les mesures anti-famille de l'ère Trump.

Le congressiste Mario Diaz-Balart était l'un des artisans de ces interdictions qui ont causé tant de douleur à la famille cubaine.

«Diaz-Balart, Maria Elvira et Marco Rubio ont presque toute leur famille aux États-Unis. Il est facile pour ces marchands de haine d'être les bourreaux de la famille cubaine», a-t-il déclaré.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/266418-ponts-damour-demande-a-biden-de-mettre-fin-au-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba